II/ "BEZUGSPUNKTE" (Points référents)

à la lecture des documents allemand, j'ai d'abord pensé qu'il s'agissait de sorte de points "géodésiques" spatio-temporels, ce qui faisait sens puisque cette île semblerait errer dans l'espace et le temps en décalé de notre propre continuum.

Mais il s'avère que c'est tout autre chose. L'utilisation de la machine d'anticythère nécessite un calcul complexe avec plusieurs centaines de variables. Mener à bout un tel calcul nécessiterait en théorie des mois d'utilisation d'un calculateur. Sauf que ces résultats seraient déjà obsolètes lorsqu'ils seraient obtenus...

Mais si on fait les calculs à partir de ces points référents, la plupart des variables sont égales à zéro, simplifiant drastiquement le calcul au point de pouvoir être résolu par un simple calculateur Z3. On comprend immédiatement l'intérêt de connaître la localisation de ces points...

II.1/ ORIGINE.

D'après un fragment dit pnakotique en possession des nazis, ces points auraient été créé par une "grande race" (pas un qualicatif anodin sous la plume d'un nazi). Ces points en eux même n'avaient pas vocation à servir à localiser l'île ou ce n'était pas leurs vocations exclusive. Cette race semblait être une espèce maîtrisant le voyage dans le temps et ces points devaient faciliter leur voyage.

II.2/LOCALISATION.

La karotechia avait identifié deux points. Un dans les Cornouailles britanniques qu'un commando allemand a fait sauter et un deuxième à un emplacement non identifié en Italie. Nos propres recherches nous ont permis d'en localiser un près de Kingsport dans le Massachusett. Il est déjà sécurisé par une unité DG.

II.3/ UTILISATION.

Nous avons fait plusieurs essais concluants de calcul depuis le point du Massachusett. En utilisant le Harvard Mark IV de l'USAF, nous sommes capables de prédire la localisation de l'île en seulement 6h. Il fallait l semaine aux allemand pour finaliser leur calcul avec leur Z3 et seulement quand ils ont pu rejoindre les coordonnées en 2 jours ont-ils pu atteindre l'île dans les temps. On peut donc estimer que nous disposerons d'une fenêtre de 8 à 9 jours à partir du moment où le calcul sera effectué.